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 いよいよ、子供達が待ちに待った夏休みが近づいてまいりました。まん延防止等重点措置が再延長

され、自粛ムードがある中での夏休みですが、安全に気をつけて規則正しい生活をして、家族で過ご

す時間を大切に過ごしてほしいと思います。 

 

＜お知らせ・お願い＞ 
 

① 第１回転出予定者の調査について（１～５年生） 

 昨日、お手紙を配りました。お忙しい中と思いますがご記入いただき、

７月１６日（金）までに各担任にご提出ください。お手数ですが、本校に

兄弟姉妹がいる場合、お子様ごとにご記入いただき、提出してください。

来年度の教育計画の準備を進める上で、児童数を把握する必要があるため、

ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

② 学校における新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン（ver．７）令和３年７月５日版 

 学校のホームページのタブ「保護者向け」を押していただくと、いくつか文字が出てきます。その一

番下の行に載せてあります。以前との変更点は赤で示されていますので、ご確認ください。 

https://www.city.matsudo.chiba.jp/kyouiku/oshirase/gakkoutaiou.html 

（↑松戸市教育委員会のホームページにも掲載されています。） 

 

③ ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト 

 千葉ロッテマリーンズ公式戦ホームゲームに、児童１名とその保護者１名を無

料で招待するという企画です。詳細は以下のＱＲコードからアクセスしてくださ

い。 

 

④ 「戸定マーブル」配付について 

 ＮＨＫ「晴天を衝け」の主人公である渋沢栄一は、1867年にパリ

万博の日本代表・徳川昭武の側近としてヨーロッパに渡りました。松

戸には、その徳川昭武の別邸である「戸定邸」があります。渋沢栄一

がヨーロッパで食べて感動したパンの味をイメージした「戸定マーブ

ル」というパンが街おこしの一環で作られました。給食のパンも作っ

ている業者さんが作ってくださいました。７月１９日（月）に全児童

に配付します。成分表も一緒に配付いたしますので、アレルギーをお

持ちの方は注意していただき、ご家庭でお召し上がりください。 

 

⑤ おやじの会「花火大会・すいか割り大会」中止のお知らせ 

例年8月の下旬に古ケ崎小学校校庭にて開催しておりましたが、コロナウイルスまん延防止の観点

により、残念ながら今年も中止とさせて頂きます。 

来年こそは、皆さまと又、楽しい時間を過ごせる事を心より願っております。 

おやじの会 代表 木村尚樹 

 

⑥ ４月から７月にかけての学校の取り組みについて【保護者のご意見】 

 今回、たくさんのご意見をいただきました。右側に掲載しておりますので、ご確認ください。夏休み

明けも「体験：体感：そして、体得」を合言葉に、様々な活動に取り組んでまいります。 



 

・新型コロナが流行している中、授業参観を２度も開催していただき、ありがとうございます。今年１

年生になり、どんな学校生活を送っているのか見ることができました。 

 →限られた参観方法になってしまいましたが、ご参観いただきありがとうございました。 

 

・新年度保護者会の役員決めでは、挙手制で手を挙げづらい雰囲気でした。事前アンケートなど、何か

違う方法があると、手を挙げやすかったです。 

 →ＰＴＡ役員と相談して、来年度に向けてよい方法を考えたいと思います。 

 

・ホームページの「今週のこがさき」や「今日の給食」では、写真つきで学校での様子を知ることが出

来るので、これからも続けてほしいと思います。 

・ホームページを毎日見ています。今日の給食、今週のこがさき、今週の２年生、更新されるのも大変

だと思いますが子ども達の様子が知れてうれしく思います。 

 →ホームページをご覧いただきありがとうございます。これからも色々な学校の様子をお伝えできる

ように更新を頑張ります。 

 

・学年便りや毎日の連絡帳の持ち物指示、すごく助かっております。 

 →持ち物など、なるべく早くお知らせできるようにこれからも努めてまいります。 

 

・ケガをして学校での活動に不安がありましたが、色々とご配慮いただき助かりました。ありがとうご

ざいました。 

 →これからも何かお困りのことがありましたら、担任等にお気軽にお申し出ください。 

 

・水泳に参加できない子（１年生の女の子）が、教室で１人で自習していると聞きました。もし、災害

や体調不良になった際に適切な対応ができるのか疑問です。プールサイドにパラソル立てて見学させ

るとか、保健室ですごすなど、先生の目の届く所で自習させてほしいです。低学年は特に１人で自習

はやめて欲しいです。 

 →今年度、新型コロナウイルス対策で、前半組と後半組の入れ替え制で実施しました。後半組の自習

監督として教員を必ずつけていましたが、ちょうどプールに子供達を連れていく時に、少しの時間、

見学の児童が１人になってしまう時間がありました。ご心配をおかけしました。 

 

・授業参観、すごくわかいやすい授業でした。プール教室、子供が毎回楽しみにしていました。すごく

楽しかったと言っていました。 

 →こういう声が届くと、担任も励みになります。ありがとうございます。 

 

・兄弟ともに、子供の欠席の時に授業内容のわかる「お休みカード」や「けっせきれんらくカード」を

毎回いただき、ありがたかったです。係の生徒さん、先生方、ありがとうございました。 

 →子供達は、「お休みカードを書きたい人？」というと、たくさん挙手します。きっと、自分がお休

みした時にお休みカードをもらったことがある子も多く、今度は自分が誰かのために書いてあげよ

うという気持ちになるのでしょう。これからも続けていきます。 

 

・学級便りをたくさん書いて頂いて、ありがたく思っています。授業

参観では見ることのできない様子を知ることができてうれしいです。

ホームページで学年行事や部活動の練習の様子をもっと載せてもら

いたいです。よろしくお願い致します。 

 →担任にとって、励みになるお言葉です。ありがとうございます。

学年の様子や部活動の様子など、さらにホームページを充実させ

ていきます。 

たくさんのご意見、ありがとうございました。 


